

## Soucoupes volantes

(Suite de la 1<sup>re</sup> page)

Or, le lendemain matin, un cultivateur d'un hameau voisin constata qu'un appareil étrange était dans un champ. Ce qui augmenta sa surprise fut de constater qu'une lumière intermittente émanait de l'appareil.

Il s'agissait en réalité d'un ballon-sonde avec ses appareils enregistreurs qui comportent des ampoules dont la lumière varierait, paraît-il, suivant certaines conditions de température.

Le cultivateur expédia le ballonnet et les appareils à l'adresse indiquée sur la fiche jointe, c'est-à-dire à l'Observatoire de Trappes (Seine-et-Oise).

Il s'agit probablement de la « soucoupe » lumineuse aperçue la veille au soir par des automobilistes victimes d'une illusion d'optique.

### Dans le ciel italien

De nombreux disques, soucoupes et cigares volants ont été aperçus hier dans le ciel de l'Italie. Plusieurs personnes ont vu ces engins évoluer au-dessus de Milan, tandis que des habitants de Pérouse, Bologne, et d'autres localités du Nord de la péninsule étaient également les témoins oculaires de ces incursions de disques ou cigares volants.

Le témoignage le plus précis a été recueilli à Naples, où deux ouvriers qui se trouvaient dans la banlieue de la ville, ont nettement distingué un appareil, de forme circulaire, se déplaçant dans le ciel à 800 mètres d'altitude environ, suivant une direction nord-est.

Le phénomène a duré 3 minutes et les deux ouvriers ont pu préciser que la carcasse métallique du disque était peinte en rouge et qu'une fumée blanche s'en échappait.

### En Norvège

Aux environs de Kongsvinger, ville située à 80 kms environ au nord-est d'Oslo, plusieurs personnes ont déclaré avoir vu hier soir plusieurs objets lumineux sillonner le ciel à une vitesse extraordinaire, d'ouest au sud-est, pour disparaître à l'horizon au bout de quelques secondes.

Certains témoins prétendent que ces boules de feu auraient explosé dans leur course.

Il s'agirait, selon la plupart des observations, d'un aéroliithe géant qui se serait enflammé au contact de l'atmosphère.

## Aux environs d'Epinal

# Le pilote de la soucoupe s'exprimait en russe

EPINAL, 22 octobre. — Le dossier des soucoupes volantes vient de s'enrichir d'un nouveau témoignage dû à un ouvrier de la montagne vosgienne, M. Louis Ujvari. Celui-ci, ancien légionnaire d'origine slovaque, âgé de 40 ans, travaille dans un établissement industriel, chaque matin à partir de 3 heures.

Mercredi matin, vers 2 h. 30, alors qu'il se rendait à son travail, il rencontra un individu porteur d'un revolver qui, dans une langue inconnue, lui intima l'ordre de s'arrêter.

Ujvari, parlant plusieurs langues, il proposa le russe et put ainsi engager une conversation avec l'inconnu qui, visiblement, cherchait à situer l'endroit où il se trouvait.

L'inconnu, qui était de forte corpulence, taille environ 1 m. 65, portait un blouson de couleur vive sur lequel l'ouvrier put remarquer la présence aux épaules d'objets brillants.

La conversation terminée, l'homme donna à Ujvari l'ordre d'avancer, toujours sous la menace du revolver.

C'est alors que l'ouvrier aperçut, posé sur la route, un mystérieux engin : la soucoupe avait la forme de deux ailettes posées l'une sur l'autre. Il en émergeait une sorte de périscope. L'engin faisait environ 1 m. 60 de hauteur et 2 m. 50 de diamètre.

L'ouvrier entendit son interlocuteur lui dire assez brièvement au revoir et continua son chemin ; il s'arrêta à une centaine de mètres

et alors un phare vertical trouait la nuit. Le mystérieux engin se dirigea vers le sud où l'ouvrier put le suivre des yeux durant environ 500 mètres.

Ujvari n'avait osé parler à personne de sa rencontre mystérieuse. Ce n'est qu'hier qu'il alerta le maire de sa commune, puis les gendarmes. Une enquête est actuellement en cours.

## Une jeune paralysée a donné naissance à une fille

BILLING (Montana), 22 octobre. — Une jeune femme de 25 ans, paralysée à la suite d'une attaque de poliomyélite et placée depuis mardi dans un poumon d'acier a donné naissance, hier soir, à une fille.

L'accouchement a été effectué grâce à une césarienne. L'état de la jeune maman ne semble pas avoir empiré.

## Arrivée de M<sup>me</sup> Ollier

(Suite de la 1<sup>re</sup> page)

Tandis que journalistes et reporters-photographes étaient maintenus par des barrières, à 8 h. 10, l'inculpée est apparue à la coupée, vêtue d'un tailleur bleu marine agrémenté d'un foulard blanc et coiffée d'un chapeau rouge. Son regard était caché par des lunettes noires.

Escortée par deux inspecteurs, elle a été ramenée, dès sa descente du paquebot, entre les mains de deux gendarmes et a pris place dans une voiture qui a démarré immédiatement.

M<sup>me</sup> Ollier a pris l'avion qui la ramenait à Paris où, l'après-midi, elle était interrogée par le juge d'instruction.

POUR L'HIVER

achetez votre manteau noir

AUX

CHRYSANTHEMES

19, r. des Trois-Cadieux Amiens

C'est la perfection!